

ABSTRAK

Atte Hamria, 2024. *“Peran Badan Amil Zakat Nasional Dalam Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Di Kecamatan Belopa”* Skripsi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam IAIN Palopo untuk Melakukan Penelitian Skripsi dalam Rangka penyelesaian Studi Jenjang Sarjana pada Program Studi Ekonomi Syariah. Dibimbing Oleh Ilham S.Ag., MA.

Penelitian ini membahas tentang peran Badan Amil Zakat Nasional Dalam Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat di Kecamatan Belopa. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini, yaitu bagaimana peran Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Luwu dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat di Kecamatan Belopa dan Bagaimana tantangan atau hambatan Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Luwu dalam pelaksanaan pemberdayaan ekonomi masyarakat di Kecamatan Belopa. Adapun tujuan penelitian, yaitu untuk mengetahui Peran Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Luwu dalam Pemberdayaan ekonomi masyarakat di Kecamatan belopa dan untuk mengetahui tantangan dan hambatan Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Luwu dalam pelaksanaan pemberdayaan ekonomi masyarakat di Kecamatan Belopa. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Penelitian ini dilakukan di Jl. Sololipu, Komp. Masjid Agung Belopa, Kabupaten Luwu. Untuk mendapatkan data dalam penelitian ini maka penulis menggunakan teknik antara lain, interview, dokumentasi, dan observasi (pengamatan), informan dalam penelitian ini adalah masyarakat sekitar dan aparat pemerintah khususnya di Badan Amil Zakat Nasional di Kecamatan Belopa. Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa Badan Amil Zakat Nasional telah berhasil dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat melalui proses pelaksanaan dan pengelolaan dana zakat yang dikelola oleh Badan Amil Zakat yang kemudian diberikan langsung kepada masyarakat asnaf melalui program-program dan kegiatan yang dilakukan oleh Badan Amil Zakat Nasional untuk mensejahterakan masyarakat.

Kata Kunci: Peran Badan Amil Zakat Nasional, masyarakat, pemberdayaan dan kesejahteraan.